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TÉMOIGNENT

Elena
Étudiante en M1

Marie
Étudiante en M1

Les étudiants du master S2IE  
font part de leur expérience
au sein de notre formation.

Retrouvez-nous sur :
www.s2iesorbonne.com
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Pourquoi avoir choisi le master S2IE ?

Elena : J'ai fait un BAC ES spécialité mathématiques puis une licence
de gestion parcours SEE (Stratégie Économie d'Entreprise) à Paris 1
avant de rejoindre le master S2IE.

Marie  : Après le bac, j’ai effectué 1 an d’école de commerce dont un
semestre en Irlande, mais le format école de commerce ne me
convenait pas. J’ai donc entrepris une Licence en Économie et MIASHS
à la Toulouse School of Economics pendant 2 ans puis une L3 Gestion
à la Toulouse School of Management. J’ai ensuite directement intégré
le M1 S2IE. 

Quelle est votre parcours scolaire depuis le bac ?  

La matière que vous préférez ?

Elena : J'ai choisi le master S2IE pour l'aspect data qu'il n'y avait pas
forcément dans les autres formations, mais aussi pour le prestige de
la formation.

Marie  : J’ai fait le choix d’intégrer le master S2IE pour sa dimension
internationale d’une part, et d’autre part pour la dimension
intelligence économique qui s’apparente à la collecte, l’analyse et la
protection des données. Les cours variés permettent de pouvoir
s’orienter vers de nombreux domaines, ce qui est très intéressant. 

Elena : J'aime beaucoup les matières de recherche comme "Théorie
des organisations" ou "Recherche en management" et les matières
liées aux études comme "Techniques d'enquêtes en management".

Marie  : J’ai particulièrement apprécié les cours d’Économie
numérique et des réseaux (semestre 1) et celui d’Intelligence
Économique (semestre 2), ils sont tous deux très intéressants. J’ai
également beaucoup aimé les cours optionnels de Big Data et de
Techniques quantitatives de gestion. Pour ces deux cours, nous
sommes évalués à travers des projets que nous réalisons sur R,
concernant des thématiques de notre choix, ce qui est très formateur.
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 Comment se sont passés vos premiers mois en S2IE
(votre intégration, ambiance au sein du master,...) ?

Qu'envisagez-vous de faire après le master ?  

Elena : Mes premiers mois se sont super bien passés, je me suis
bien intégrée, j'ai rencontré des gens supers et je trouve qu'il y a une
assez bonne ambiance.

Marie  : Mon intégration au sein du master s’est très bien passée.
Plusieurs afterworks étaient proposés, ce qui a permis de développer
une vraie cohésion de groupe, et de rapidement créer de fortes
amitiés. Faire partie de l’association du master, et d’autres au sein de
Paris 1 m’a permis de rencontrer du monde.

Elena : Je n'ai pas encore d'idée précise de ce que je souhaite faire à
l'issue du master.  

Marie  : Mon projet professionnel n’est pas encore défini, les
différents stages que j’aurai l’occasion de réaliser pendant mon
année de césure me permettront de le préciser. J’ai plusieurs
secteurs de prédilection : l’énergie ou l’intelligence artificielle.
Concernant le poste, j’aimerais être analyste de données ou chargée
d’études implantation.


